

TERCERA SANCCIONES

Dos partidos a Cardoso y uno a Larraínzar y Chus

El Juez Único de Competición de la Federación Castellano-Manchega de fútbol decidió en reunión celebrada ayer, sancionar con cuatro partidos de suspensión a Mario V. Blázquez Blázquez "Mario" (La Roda), por especial juego violento e insultar al árbitro tras de su expulsión.

El resto de acuerdos correspondientes a la última jornada disputada, la décimo sexta, en el grupo XVII de Tercera División son las siguientes:

= JUGADORES:

Suspender con dos partidos a Ismael Martín Sobrino "Ismael" (Toledo B), por insultar al árbitro. Suspender con dos partidos a Julio Cardoso Musch "Cardoso" (Quintanar Rey), por especial juego violento.

Suspender con un partido por acumulación de amonestaciones a: Javier Martín del Cerro "Javi Martín" y Rafael Solano López "Solano" (Torrijos), y Jesús Mellado López "Chus" y Francisco de León Larraínzar "Larraínzar" (Cuenca).

Suspender un partido por doble amonestación y consiguiente expulsión a Roberto Rodríguez Larrén "Roberto" (Guadalajara).

Suspender con un partido por ocasión manifiesta de gol a Abraham Sánchez López "Abraham" (La Roda). Suspender con un partido por insultar a un contrario a José Luis Escobar Fernández "Escobar" (Toledo B).

ENTRENADORES Y AUXILIARES:

Suspender con dos partidos a Javier Rodríguez Martín, auxiliar de la UD Talavera, por insultar al árbitro.

UN ESPECTADOR SALTÓ AL CAMPO EN PIEDRABUENA

Con respecto al partido Piedrabuena-Albacete B, el Juez Único ha multado al club local con 20.000 pesetas por incidentes leves de público y se le advierte de clausura de su terreno de juego en caso de reincidencias en hechos de análoga naturaleza.

Vista el acta del partido, que no ha sido rechazada o impugnada por los posibles afectados, se observa como durante el transcurso del partido (minuto 83), un espectador invadió el terreno de juego perturbando su normal desarrollo y corriendo hacia al árbitro, lo que motivó la paralización del partido hasta que tal individuo fue sujetado por jugadores de ambos equipos y retirado del terreno.

Respecto al choque G. Alcázar-La Roda, vistos los desperfectos habidos en el vehículo arbitral y denunciados en un anexo al acta, el Juez ha acordado conceder un plazo de tres días hábiles a los dos clubes con el fin de poder garantizar el trámite de audiencia a los posibles afectados y asegurar con ello su derecho a defensa.

SEGUNDA DIVISIÓN B SEGUNDO PARTIDO CONSECUTIVO A TRAVÉS DE LAS CÁMARAS

El Toledo-Alicante se televisa mañana

El entrenador Prado anuncia cambios en el equipo inicial, pues "tenemos que subsanar los errores de la derrota ante el Real Madrid"

Efe TOLEDO

El técnico del CD Toledo, Santiago Martín Prado, anunció ayer que es posible que pueda haber cambios en el once titular que se enfrente mañana viernes al Alicante, con respecto a los hombres que jugaron ante el Real Madrid B.

Aunque el técnico restó importancia a la derrota al afirmar que "entraba dentro de la lógica, porque a pesar de que no se hizo un partido bueno también sabíamos de las dificultades del rival" aseguró que "sabemos que se cometieron errores y trataremos de subsanarlos para este encuentro".

"Porque se pierda un partido no tiene que existir un ambiente raro en el sentido de que el equipo haya perdido credibilidad o de que ellos estén enrahiados, sabemos que cometimos errores, pero estamos pendientes de hacer un buen partido y debemos irnos con la satisfacción del deber cumplido y si es posible, a parte de ganar, hacer un buen partido, mejor que mejor", agregó.

Para este choque, el técnico podrá contar con todos sus hombres a excepción de los tres lesionados, Carpintero, Gómez y Magano, aunque en la sesión preparatoria de hoy Juli sufrió una torcedura que le impedía andar con normalidad aunque "habrá que esperar a ver cómo evoluciona".

El Toledo se enfrentará el próximo viernes al Alicante, uno equipo que viene de golear al Lanzarote y del que Prado espera sea "difícil y complicado,



Pradito, entrenador del Toledo, junto a José Luis Sepúlveda.

al que es muy difícil encajarle goles sea el que sea el rival que tiene enfrente y, me imagino que viene a recortar diferencias y si puede conseguir un resultado positivo mejor que mejor".

Además, el conjunto levantino llegará a Toledo arropado por numerosos aficionados que van a trasladarse hasta la Ciudad Imperial para seguir el encuentro. Prado espera, aunque es consciente de que es difícil, que el público de Toledo también acuda al Salto del Caballo para animar al equipo.

"La verdad es que sería bueno, pero también hay que tener en

cuenta que es un mal día y que el encuentro lo retransmiten en directo por televisión", dijo.

Tras el encuentro, los jugadores se marcharán de vacaciones "hasta después de las fiestas". El técnico ya ha hablado con la plantilla sobre las consignas a seguir en estos días en los que se suelen cometer excesos y, aunque no quiso desvelar en qué consistían dichas consignas, aseguró que "ellos son profesionales y saben lo que tienen que hacer, por lo que creo que tampoco hay que insistir mucho". El partido, mañana a las siete de la tarde.

FÚTBOL SALA 1ª DIVISIÓN

La Alberca empató frente al Galindo de Villarrobledo

MPL VILLARROBLEDO

El Grupo Galindo volvió a sorprender a todos los aficionados de Villarrobledo al mundo del fútbol-sala. Equipo capaz de lo mejor y de lo peor, en esta oportunidad no pudo pasar del empate a 6 goles ante el equipo del Ayuntamiento de La Alberca de Zancara, un resultado que no era esperado por mucha gente.

El empate ante los albaceteños, supone el segundo punto cosechado por el cuadro conquense, lo que demuestra el resultado tan negativo conseguido por los albaceteños, que no fueron capaces de doblegar al último clasificado.

Con este resultado, el Grupo Galindo cuenta con 13 puntos en la tabla de clasificación, perdiendo una importante oportunidad de poner en agobio a los equipos que están situados en las primeras posiciones de la tabla.

Hay que recordar, que los de Alfonso Collado han conseguido cuatro victorias, un empate y cuatro derrotas, es decir, unos números que no son, ni con mucho, los que habían pronosticado al principio de la competición.

En el partido más importante de la jornada, cabe resaltar la victoria del cuadro de Tomelloso ante La Solana, lo que hace que el cuadro de Villanueva de Alcarde haya empatado en la primera plaza a los ciudadareales.

Tomelloso conseguía imponerse por 7 goles a cuatro al hasta ahora primer clasificado, en un partido excelente de Raúl, uno de los mejores jugadores de esta categoría. El Esna Tomelloso es ahora tercero con 18 puntos, a sólo 4 puntos de los primeros.

El equipo de La Alberca de Zancara es el colista con los dos puntos obtenidos de sendos empates, ya que de los nueve partidos disputados aún no conoce la victoria. Ya llegará.

En la próxima jornada el equipo que descansa es precisamente el Galindo

LIGA REGIONAL CADETE

RESULTADOS

TALAVERA CF - ATE TALAVERA	2-2
TOLEDO SAD - CONQUENSE A	1-0
FUN. ALBACETE BPIE - LA SOLANA	4-1
GUADALAJARA - E.F. SOLISS	2-1
E.M.F. CUENCA - ALBACETE BPIE	2-1
EL PILAR - S. VICENTE	2-0

CLASIFICACIÓN

	J	G	E	P	F	C	PT
1 ATE TALAVERA	10	9	0	1	47	7	27
2 ALBACETE BPIE	10	8	0	2	49	8	24
3 TOLEDO SAD	10	6	2	2	19	6	20
4 E.F. SOLISS	10	6	1	3	28	11	19
5 GUADALAJARA	10	5	3	2	18	11	18
6 E.M.F. CUENCA	10	6	0	4	15	12	18
7 CONQUENSE A	10	4	1	5	17	15	13
8 LA SOLANA	9	4	0	5	13	25	12
9 TALAVERA CF	10	2	2	6	17	27	8
10 FUN. ALBACETE B	10	2	1	7	14	35	7
11 EL PILAR	10	1	2	7	14	41	5
12 S. VICENTE	9	0	0	9	3	41	0



JUAN PABLO Formación de la Escuela Municipal de Fútbol de Cuenca que en la pasada jornada se impuso al Albacete.